

¿Por qué ir a Misa los domingos? Ignasi Sala

Almudi.org. Por qué ir a Misa los domingos ¿Por qué ir a misa los domingos? Ignasi Sala El domingo es la fiesta cristiana por excelencia. Desde los tiempos de los Apóstoles hasta nuestros días, los cristianos hemos dedicado este día a dar culto a Dios mediante la participación en la santa Misa. Acudir a la Sagrada Eucaristía cada ocho días es, en el seno de la familia cristiana, un acto de máxima importancia para la educación cristiana de los hijos...

¿Por qué ir a misa los domingos? Ignasi Sala

El domingo es la fiesta cristiana por excelencia. Desde los tiempos de los Apóstoles hasta nuestros días, los cristianos hemos dedicado este día a dar culto a Dios mediante la participación en la santa Misa. Acudir a la Sagrada Eucaristía cada ocho días es, en el seno de la familia cristiana, un acto de máxima importancia para la educación cristiana de los hijos. Este artículo recoge algunas posturas básicas de la doctrina católica, que poseen de relieve la importancia capital de la Misa. Su lectura y meditación nos motivará a participar con plenitud en la Misa de cada domingo, sin dejarnos nunca.

El precepto de dar culto a Dios

Al asistir al santo sacrificio de la Misa cumplimos el precepto natural que tiene todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios. Para un cristiano, este precepto natural está específicamente señalado por Dios en el tercer mandamiento del Decálogo: "Honrarás los nombres" (Mt. 22:36-39).

La obligación y gravedad del mandamiento viene su origen en el mismo Dios que, cuando crea el mundo, le da a cada hombre el deber de dar culto a Dios, más allá de lo que se le exige para todos los cristianos de que cada uno y cada una de sus hijos. Para ello, promulga una ley que establece en todas y algunas razones que, en el caso de la asistencia a la Misa dominical, son las que brevemente veremos a continuación.

¿Por qué la Misa?

Mucha son las que estarían dispuestos a cumplir la asistencia al sacrificio del Altar por otra obra piadosa que ellos "inventen" más. ¿Por qué se preguntan? Hemos de dar culto a Dios a través de la asistencia a la Misa? La respuesta es doble.

El primer motivo es la necesidad de honrar a Dios mediante el sacrificio de Abraham en el Calvario. Por tanto, según nos parece cualquier obra buena que nosotros podamos hacer nos en el caso de que sea obra la hagamos teniendo un gran significado, o represente mucho para nosotros. Pero esta Misa vale mucho más -a más gloria a Dios- que todas las acciones buenas de todos los santos de la historia.

El segundo motivo es el deber de dar culto a Dios, que es el deber de todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios. Este deber es el deber de todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios. Este deber es el deber de todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios.

¿Por qué el domingo?

Las razones de por qué es el domingo pueden resumirse en estas dos:

1º) El domingo es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo.

2º) El domingo es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo. Es el día de la semana más importante y el más santo.

La Santa Misa es el centro de la vida cristiana

El Concilio Vaticano II nos enseña que la Santa Misa debe ser el centro y la cumbre de la vida cristiana. Es el momento más importante de nuestra vida cristiana. Es el momento más importante de nuestra vida cristiana. Es el momento más importante de nuestra vida cristiana.

Este es el punto más importante de nuestra vida cristiana. Este es el punto más importante de nuestra vida cristiana. Este es el punto más importante de nuestra vida cristiana. Este es el punto más importante de nuestra vida cristiana.

La Santa Misa, como se ve, es mucho más que una obligación. Es un deber, un deber que nos obliga a participar en ella. Es un deber que nos obliga a participar en ella. Es un deber que nos obliga a participar en ella.

El deber de dar culto a Dios

"El primer mandamiento que Dios nos da es el deber de dar culto a Dios. Este deber es el deber de todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios. Este deber es el deber de todo hombre, cristiano o no, de dar culto a Dios.

La asistencia a Misa constituye obligación grave

El Catecismo de la Iglesia Católica nos enseña que "la asistencia al sacrificio dominical y festivo es una obligación grave para todos los cristianos. Es una obligación grave para todos los cristianos. Es una obligación grave para todos los cristianos.

Algunas recomendaciones de Juan Pablo II sobre la asistencia a Misa

"Resguarda la unidad del domingo. Es la Misa todos los domingos. En la Misa, el pueblo de Dios se reúne en unidad en torno al Altar para adorar a Dios e interceder. En la Misa actúa el gran privilegio de Nuestro Señor Jesucristo al dar a Dios en unión con Cristo, su hijo, alabado en unión con la Iglesia" (Catecismo de la Iglesia Católica, n.º 2082).

"Como recomendación la participación en la Santa Misa de los días festivos. Comprometete a no faltar nunca. El cristiano es el hombre de la Santa Misa, porque ha comprendido que Cristo resucitó para él su sacrificio redentor" (Catecismo de la Iglesia Católica, n.º 2082).

"La Misa festiva es la base de todo, y debe predicarse que es la cumbre, que es el día de cada domingo y cada fiesta, se celebra únicamente por el Señor para encontrarnos juntos, en torno a la única mesa de la Palabra y del Cuerpo de Cristo" (Catecismo de la Iglesia Católica, n.º 2082).